

15. November 2021

Information zur Corona-Testung

Sehr geehrte Sorgeberechtigte, liebe Kinder,

die Zahlen der Neuinfektionen mit Corona steigen.
Das Tragen der Maske ist am Sitzplatz keine Pflicht. Trotzdem bitten wir darum, dass die Kinder im Schulgebäude immer eine Maske tragen. Das dient unserer aller Sicherheit.

In den Klassen setzen wir alle Maßnahmen um, um die Schule offen zu halten. Wir achten auf Abstände und Händewaschen, es gibt feste Sitzplätze und wenig Mischung der Gruppen. Dies setzt sich in der OGS fort.

Wichtige Regeln für die Quarantäne:

- Das erkrankte Kind bleibt 14 Tage zuhause. Am 15. Tag darf es mit einem negativen Bürgertest oder PCR-Test (beim Arzt) wieder in die Schule kommen.
- Andere Kinder, die Kontaktpersonen sind, bleiben mind. 5 Tage zuhause. Am 6. Tag darf das Kind mit einem negativen Bürgertest oder PCR-Test (beim Arzt) wieder in die Schule kommen.
- Bitte senden Sie die Quarantäne-Verordnung in Kopie an die Schule.

Positiver Pool der Klasse:

Die Informationen des Labors kommen oft sehr spät am Abend. Schauen Sie morgens zwischen 6 und 7 Uhr in Ihre Mitteilungen.

Ist die Klasse positiv getestet worden, muss Ihr Kind zuhause bleiben.

Bringen Sie den Einzeltest bis 8:30 Uhr in die Schule (wichtig: alles beschriften!)

Bitte schauen Sie zuhause nach, ob Ihr Einzeltest vollständig ist. Sollte etwas fehlen, melden Sie sich bitte bei Ihrer Klassenleitung.

Für Rückfragen stehen wir immer gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Anja Löhr & Karen Scholz
Schulleitung

Bianca Schlangen
stellv. OGS-Leitung